

## Lamure-sur-Azergues

### Théâtre et Grande guerre pour les collégiens



Inspirés par les nombreux témoignages, les deux comédiens, Roger Briole et Jean Micheau, ont su, avec justesse, reproduire le quotidien des Poilus, fait de peur, de violence, de boue, de poux, de cadavres et de rats.

Par le biais de son spectacle intitulé "1914-1918 : Bleu sombre horizon", la compagnie la Tripe du bœuf a proposé aux élèves de 3<sup>e</sup> du collège de la Haute-Azergues une représentation émouvante et percutante de la "Der des Ders". De la déclaration de guerre d'août 1914 à

l'Armistice de 1918, en passant pas les champs de batailles de Champagne, de Verdun ou du Chemin des Dames, les Mutineries de 1917, les collégiens ont suivi l'itinéraire de deux poilus occitans, paysans du Languedoc, jetés pêle-mêle dans la sanglante boucherie de 14-18.

l'Armistice de 1918, en passant pas les champs de batailles de Champagne, de Verdun ou du Chemin des Dames, les Mutineries de 1917, les collégiens ont suivi l'itinéraire de deux poilus occitans, paysans du Languedoc, jetés pêle-mêle dans la sanglante boucherie de 14-18.

l'Armistice de 1918, en passant pas les champs de batailles de Champagne, de Verdun ou du Chemin des Dames, les Mutineries de 1917, les collégiens ont suivi l'itinéraire de deux poilus occitans, paysans du Languedoc, jetés pêle-mêle dans la sanglante boucherie de 14-18.